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Grammaire
Fiche n°___

AS-tu bien compris ? 

ma
îk
re
sse
za

za
.e
kl
ab
log

.c
om

Singulier

Un seul

Pluriel

Plusieurs

un enfant
l’enfant

des enfant$
les enfant$

Le pluriel se marque généralement par l’ajout d’un « s » à la fin du nom. 
Parfois, quand le nom se termine par une voyelle, on met un « x ». 

Exemple : un oiseau → des oiseaux

Pour chaque nom, souligne ceux au pluriel et entoure la marque du pluriel. 

une planche

ta sœur 

une souris

les élèves

mes frères

deux lapins

tes amis

des animaux

leurs cahiers

ses affaires le potager des chevaux


